

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 20/MARZO/2019

Fitch Ratings redujo su proyección del crecimiento económico para México

SOFIA NAVA: Fíjese que la calificadora Fitch Ratings nuevamente redujo el día de hoy su proyección del crecimiento económico para México para lo que es este año, 2019, de la anterior estimación que era 2.1 por ciento, que justamente había proyectado en diciembre, pues bajó a 1.6 por ciento.

Usted recordará y aquí se lo hicimos saber, que el pasado 27 de febrero el Banco de México también había recortado sus expectativas de crecimiento para este año y para el próximo, anticipando que el PIB nacional conseguiría un avance de entre 1.1 y 2.1 por ciento.

Por el lado de la calificadora, de lo que dio a conocer hoy, Fitch dice que esta baja en la estimación del crecimiento para el país deriva de la pronunciada desaceleración económica que se registró a finales del 2018 y sobre todo a los débiles datos económicos en el inicio de este año, así lo explicó la agencia.

También explica que parte de esta ralentización refleja factores transitorios como ha sido el impacto de la escasez de combustible, que se dio como usted bien sabe, a inicios de año en la mayor parte de país y pues lamentablemente las huelgas que continúan en el norte, en la ciudad de Matamoros, y también advierte Fitch Ratings que hay tendencias más persistentes por el lado de la oferta y la demanda que mantienen un crecimiento por debajo de su potencial.

También recordará que justo Fitch en marzo había recortado en tres décimas este estimado de crecimiento y nuevamente lo hace hoy para la economía mexicana, entonces seguramente y más adelante en estos días que le quedan a la semana, estaremos viendo por ahí tal vez algunas estimaciones por parte de otras calificadoras como es el caso de Standard and Poor's, por ejemplo, puede ser el caso también de HR Ratings.